

Alle aufgeschobenen Aufgaben werden nun erledigt. ☐

Der Blog hat zuerst nach dem „Hack“ keine Fotos gekonnt, dann nur kleine in Form einer Galerie. Nun habe ich das Problem durch Datenbankanpassung gelöst (ohne Ahnung zu haben was ich da mache) und es läuft wieder wie vor dem Angriff.

Doch Stop, später fiel auf das der Blog in den letzten Einträgen die Fotos verloren hatte. Also noch einmal ran. Fotos rausnehmen, wieder neu reinsetzen. Hoffentlich bleibt es nun.

Einer der Auszug eine WordPress Webseite zu machen. Mal verlier ich, mal gewinnt WordPress.

